

Obermain Marathon Bad Staffelstein 10.04.2022

2022 fand auch endlich die 16. Auflage des Obermain Marathons in Bad Staffelstein statt.



Mit fast 900 Finishern über die 3 angebotenen Strecken erfreute sich dieser Lauf doch wieder großen Interesses, obwohl die Teilnehmerzahlen noch weit vom Niveau der Vorjahre entfernt waren.

Lediglich 4 Aktive aus Vorrath fanden den Weg nach Bad Staffelstein. Zum einen über die 12,5km lange Strecke Lukas und Helmut Hoffmann, zum anderen über die Halbmarathon Distanz Gabi und Dieter Bastian – also zwei `Familienduelle`.

Bei ziemlich kalten Temperaturen (so um die 2°C), Wind und Sonnenschein begaben sich die Aktiven auf ihre verschiedenen Strecken.

15 Minuten nach dem Marathon gingen die knapp 500 Läuferinnen und Läufer um 8:45 Uhr auf den bekannten Kurs. Dachte man teilweise, der Wind ist doch gar nicht so schlimm, wurde man beim nächsten Richtungswechsel gleich eines Besseren belehrt.

Dieter lief nach 1:44:29 Stunden im Bad Staffelsteiner Stadion über die Ziellinie und belegte bei den Männern den 136. Platz (8.M55). Nicht lange ließ dann Gabi auf sich warten. Ihre Uhr stoppte nach 1:49:07 Stunden, was in der Endabrechnung einen guten 33. Platz bei den Frauen bedeutete. In der Altersklasse fehlten ihr wiederum nur 9 Sekunden aufs Treppchen, so dass sie sich mit dem 4. Platz begnügen musste.

Über die 12,5 km Strecke starteten Lukas und Helmut. Beiden gelang nach ihren Läufen der Sprung aufs Treppchen. Lukas entschied das Vater-Sohn Duell für sich, und finishte nach sehr guten 55:33 min als 14. Gesamt und als 3. der MU30.

1:06:25 Stunden standen auf der Uhr, als Helmut die Ziellinie überquerte, als Gesamt 57. und auf Platz 3 seiner Altersklasse M55.

Auch nach dem Restart eine toll organisierte Veranstaltung, trotz einiger kleinen Einschränkungen.

Schade nur, dass aus Vorrath nicht mehr den Weg nach Bad Staffelstein gefunden hatten.